



## 15 de enero 2024

#### **Primeras Planas**

Impacta a México éxodo cubano

Un desafío, sacar la gasolina de Dos Bocas

Oposición confía en su ventaja a nivel municipal

Se triplicó gasto social con máximo beneficio para adultos mayores

Bernardo Arévalo asume la presidencia tras fallido boicot

Factura jaloneo por diputaciones y alcaldías a las dos grandes alianzas

"Somos incómodos al poder desde 2022"

Sin seguro

¡Rugido inaugural!

<u>Reforma</u>

El Universal

Excélsior

**Milenio** 

La Jornada

La Razón

El Heraldo de México

La Prensa

**Ovaciones** 

#### Secretaría de Seguridad Ciudadana

#### Suplantación de identidad, fraudes y extorsión, delitos principales en web y redes

La suplantación de identidad en las páginas web, redes sociales o llamadas telefónicas, donde se ofrecen desde ofertas y/o premios tentadores hasta pasaportes o actas de nacimiento, se ha convertido en el principal delito reportado ante la **Unidad de Policía Cibernética**, seguida por los fraudes y la extorsión. La policía primera Marisol Sánchez, con nueve años en la SSC, explicó que 60 por ciento de los reportes que reciben es por ese ilícito. Los adultos mayores son los más propensos a caer. La Jornada

#### Policías vigilan Madero

Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** vigilan el paso de visitantes en la calle peatonal de Madero; el operativo empezó desde finales de diciembre del año pasado para evitar delitos como el robo de carteras. El Universal

#### "¡Que así se quede, está más bonito!"

Como parte de los trabajos y para que a nadie se le olvidara que ya no pueden ingresar autos en toda esa zona, en las intersecciones con 5 de Mayo, Madero, 20 de Noviembre y a espaldas de la Catedral, la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** desplegó un operativo importante en todos esos puntos, policías debidamente uniformados detallaban y guiaban a los conductores, además de que desde el Eje Central había mantas y letreros que advertían del cierre de la céntrica zona, la cual lució vigilada, no había patrullas, pero sí policías en bicicletas, motocicletas y pie. El Universal / Reporte Índigo

#### Buen Corazón... La Prensa

#### Acribillan a candidata

Samantha Fonseca, una mujer trans y aspirante al Senado por Morena, fue acribillada de 14 balazos en los momentos en que viajaba a bordo de su automóvil en la colonia Santiago Tepalcatlalpan, en la alcaldía Xochimilco. Los sicarios en motocicleta se dieron a la fuga tras cometer el artero asesinato, por lo que siguen siendo buscados por **policías de la SSC** y de la FGJ capitalina. <u>La Prensa / Reforma / Excélsior / Milenio / La Jornada / El Financiero / Metro / El Gráfico</u>

#### Detiene policía a un posible extorsionador

Uniformados de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a un hombre que ofrecía lo que parecían ser envoltorios, mismos que eran intercambiados por dinero en efectivo. Varias denuncias por posible extorsión en bares y comercios de la colonia Condesa e Hipódromo Condesa, de la alcaldía Cuauhtémoc, llevaron a la detención. La Prensa





## 15 de enero 2024

#### Capturan a El Pari, de la Unión Tepito, tras amagar con un arma conductor

Rogelio "N", alias El Pari, líder jefe de plaza de La Unión Tepito que controla la Plaza de Santo Domingo, fue detenido por policías de Inteligencia de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** en calles de la colonia Nueva Industrial Vallejo, en la alcaldía Gustavo A. Madero, luego de ser denunciado por realizar actividades ilícitas. La Jornada / La Prensa / Basta

#### Arrolla conductor a mujer

Una mujer perdió la vida tras ser arrollada por un camión de pasajeros RTP cuando intentó cruzar la calle en las inmediaciones de la colonia Bosque de Chapultepec, Primera Sección, alcaldía Cuauhtémoc. Al lugar arribaron paramédicos del **ERUM**, quienes certificaron el deceso. El chofer de la unidad fue detenido por elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. Reforma / El Universal / La Prensa / La Razón / Metro / El Gráfico / Basta

#### Golpear a una mujer le costó la vida

Se registró una pelea entre un hombre y una mujer en situación vulnerable en calle José Guadalupe López Velarde, en la colonia Maximino Ávila Camacho, alcaldía Gustavo A. Madero. Oficiales del sector Lindavista arribaron al lugar y resguardaron a la joven que se encontraba sentada, al lugar llegaron paramédicos que confirmaron la muerte del sujeto, quien presentaba heridas por arma blanca a la altura del cuello. El Gráfico

#### Sacan a dos de río

Dos hombres fueron rescatados luego de que su auto cayera en el Río de los Remedios, en la colonia San Juan y Guadalupe Ticomán. Reforma / Metro

### Vandalizan instalaciones de la Línea 1 del Cablebús

La tarde del sábado 13 de enero, un grupo de al menos 60 adolescentes llegaron a la entrada de la estación Campos Revolución de la Línea 1 del Cablebús para vandalizarla. Ante los hechos, personal del Cablebús cerró la estación, para evitar un accidente de usuarios y el grupo de grafiteros. Además del cierre de la estación, arribaron al lugar elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** para vigilar el lugar. <u>Basta</u>

#### Agatan, sin justificar ejercicio presupuestal

En días recientes el personal del Hospital Veterinario de la CDMX a cargo de la Agencia de Atención Animal que dirige Fernando Esquivel Lacroix, hicieron público que la clínica se encuentra en una crisis operativa. Sin embargo, los argumentos de la agencia por un aumento presupuestal fueron el aumento de actividades y garantizar los insumos médicos al primer Hospital Veterinario público de la Ciudad. Por los servicios de **vigilancia de la SSC**, la Agencia destinó 1 millón 374 mil pesos. <u>Basta</u>

#### Columna La Buena, El Malo, La Fea: El Malo

Autoridades capitalinas detuvieron a Rogelio 'N', presunto líder de un grupo criminal, quien portaba varias dosis de droga y un arma. Conocido como El Pari, también se le investiga por los posibles delitos de extorsión y secuestro. El Heraldo de México

### Caja de Previsión de la Policía Auxiliar

Licitaciones públicas nacionales números 30065001-001-24 y 30065001-002-24.- convocatoria 01.-Contratación de servicios médicos y funerarios. Gaceta Oficial de la CDMX





## 15 de enero 2024

#### **Policiaco**

#### Hallan muerto a su patrón en el baño

Una mujer que desempeñaba funciones de limpieza en una casa ubicada en callejón Corregidora, de la colonia Campestre, alcaldía Álvaro Obregón, encontró el cuerpo sin vida de su jefe en el baño del domicilio, por lo que solicitó el apoyo de paramédicos, quienes corroboraron el deceso. **Elementos policiacos** reportaron que cámaras de vigilancia lo captaron caminando semidesnudo, tambaleándose y golpeándose en el rostro con una mesa. El Gráfico

#### Caen en trampa por nave

Provenientes de Querétaro, dos jóvenes acudieron a la colonia Desarrollo Urbano Quetzalcóatl, en la alcaldía Iztapalapa, donde presuntamente comprarían un automóvil ofrecido a través de redes sociales, sin embargo, todo era un engaño para asaltarlos, por lo que uno resultó con un balazo en el tórax y el otro fue golpeado. No se reportaron detenidos. El Gráfico

#### Sistema Penitenciario

#### Me he agarrado de Dios: La Mataviejitas

Juana Barraza, mejor conocida como La Mataviejitas, entrevistada para la serie Cartas para la libertad, asegura que uno de los motivos para seguir adelante es su hija menor, quien la visita en el **Penal de Santa Martha Acatitla**, donde cumple una condena de más de 700 años por homicidios y robos. <u>Excélsior</u>

#### **Justicia**

#### Consejo ciudadano exigirá a nuevo fiscal experiencia y ser apartidista

Conducta intachable, sin el precedente de haber dirigido un partido político, no haber desempeñado un cargo de elección popular en los últimos 365 días, así como tener cinco años -como mínimo- de haberse titulado como licenciado en Derecho con experiencia comprobada, son algunos de los requisitos que deben cumplir las o los interesados en competir para ser titular de la FGJ. 24 Horas

#### Indagan crimen de automovilista

La FGJ investiga la ejecución de un hombre mientras circulaba a bordo de su vehículo por calles de la alcaldía Iztacalco; la víctima recibió, al menos, 13 impactos de bala. El ataque ocurrió en la avenida Canal de Tezontle y la calle 25 de Enero, colonia Campamento 2 de Octubre, alcaldía Iztacalco. Al sitio acudieron elementos del **sector Tlacotal de la SSC**. <u>Basta</u>







15 de enero 2024

Imagen Destacada



